



左から永吉さん・佐野さん・櫻木さん・大迫さん・原村さん

5月
26

そお市レディはそお市観光大使に名称が変わりました 2名が退任し新たに2名が就任

末吉総合センターでそお市レディ退任式が行われ第16代の永吉真美さんと第17代の佐野萌美さんが退任しました。同時に名称が変わり男性も応募できるようになった、そお市観光大使の就任式も行われ、そお市レディ第18代で1年の任期が残る櫻木結衣さんに加え、大迫響子さんと原村幸菜さんが初代そお観光大使に就任しました。



5月
22

岩北小の運動会にそお星人がサプライズで登場

岩北小学校で行われた春季運動会にそお星人がサプライズで登場し児童を驚かせました。これは学校職員が児童に喜んでほしいと発案。全児童9名が出場する種目「そお星人ダンス」を一緒に踊りました。6年の徳満愛菜さんは「岩北小に来てくれて嬉しい。忘れられない思い出になりました」と話しました。

CONTENTS

- 04 実は隣のスゴイ人
- 06 みんなの学校給食レシピ
- 07 昔々のそお市
- 08 図書館だより
- 09 曾於文藝
- 10 年金・税金 etc.
- 12 南九州畜産獣医学拠点を知る
- 13 教育委員会だより
- 14 今月のカレンダー
- 16 健康インフォメーション
- 17 今月の PICK UP!
- 18 情報掲示板
- 26 戸籍の窓
- 27 暮らしの情報



4月 16 憶神社に 約300匹のこいのぼり

5月31日まで、南之郷もりあげ隊が「お願いこいのぼり」の企画を実施しました。参加者はこいのぼりに願いを書き、約300匹が一斉に泳ぎました。



3月 15 青年お茶農家の 共進会で受賞

鹿児島県茶業青年の会が茶品質向上共進会を開催し、末吉町で営農する山口製茶の山口涼太さんが県経済農業協同組合連合会長賞を受賞しました。



5月 24 思いやりの心を育てよう 人権の花運動

諏訪小学校で「人権の花」運動開校式が行われました。花を栽培することで人権尊重について学びます。今年度は光神小・恒吉小・中谷小も取り組みます。



5月 10 (株)南日本情報処理センター から企業版ふるさと納税

鹿児島市でコンピュータに関する電子機器などの販売を行う(株)南日本情報処理センターから企業版ふるさと納税の寄附をいただき、感謝状を贈呈しました。

今月の表紙



末吉町のなないろ子ども食堂でお弁当を手渡す小園伊津子さん。赤ちゃんからお年寄りまで誰もが安心して来られる場所です。

【関連記事】 4～5 ページ



6月 1 南九州畜産獣医学拠点 の紹介動画を配信

獣医学生の実習や畜産研究の場となる南九州畜産獣医学拠点の紹介と企業版ふるさと納税を呼びかけるPR動画を市公式Youtubeに配信しました。



5月 31 岩元みささん 総合大学開講式で講演

末吉総合センターで第17期曾於市総合大学開講式が行われました。記念講演会では市PR大使の岩元みささんが登壇し挑戦することの大切さを述べました。